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Ato reúne trabalhadores 
de todo o Estado na Alerj

anos

Na tarde de 08 de 
dezembro uma 
grande mobili-

zação reuniu entidades 
do serviço público do 
Estado e da sociedade 
civil nas escadarias da 
Assembléia Legislativa 
do Rio de Janeiro, para 
repudiar as recentes 
medidas tomadas pelo 
Governo como o par-
celamento dos salários 
dos servidores e, prin-
cipalmente, o não pa-
gamento de bolsas es-
tudantis, de residentes 
e salários dos trabalha-
dores terceirizados. O Sintuperj se 
fez presente com os coordenadores 
Loana Saldanha, Cássia Gonçalves, 
Carlos Alberto da Silveira, Edinalda 
Souza, Guilherme Guerrante, Regi-
na Souza, Wilson Macedo e Anto-
nio Virgínio, além de contar com a 
presença de servidores da Uerj e do 
Cecierj.

A coordenadora Geral do Sin-
tuperj Regina de Souza foi respon-
sável por uma das intervenções ao 
microfone e afirmou ser “lamentá-
vel e vergonhoso” que os servidores 
tenham mais uma vez ocupar as 
escadarias da Alerj em manifesta-
ções públicas para reivindicar o que 
lhes é de direito. Representantes 
dos estudantes da Uerj criticaram 
os sucessivos cortes do orçamento 
da universidade e reforçaram que 
a unificação de servidores e estu-
dantes é fundamental para comba-
ter aquele que é considerado um 
inimigo comum, o Governador do 
Estado Luiz Fernando Pezão. De 

forma unânime, todos ressaltaram o 
descaso do Governo do Estado com 
a educação.

Comissão participa de reunião na 
Alerj. Deputados se solidarizam

Durante o ato, uma comissão se 
reuniu com o presidente da Alerj, 
deputado Jorge Picciani (PMDB) 
e outros deputados. Reunião esta 
conquistada através do empenho do 
deputado Flavio Serafini (PSOL). O 
coordenador geral do Sintuperj, An-
tônio Virgínio, esteve presente na 
reunião e apresentou informe. A co-
missão que se reuniu com o deputa-
do Jorge Picciani (PMDB) afirmou 
que o Governo não deu nenhuma 
garantia de pagamento da segunda 
parcela do 13º salário em dezembro 
e nem de futuros pagamentos, o que 
levou Virgínio a afirmar que os tra-
balhadores devem ficar “atentos e 
vigilantes”. Virgínio cobrou ainda do 
presidente da Alerj todos os pontos 

reivindicados junto à 
Secretaria de Ciência e 
Tecnologia, em reunião 
no último dia 04 de de-
zembro, como “a regu-
larização dos salários 
dos servidores, bem 
como do pagamento da 
segunda parcela do 13º 
salário”, “garantias do 
pagamento do mês de 
dezembro e das bolsas 
estudantis, dos residen-
tes dos trabalhadores 
terceirizados que estão 
em atraso”.

O deputado estadual 
Eliomar Coelho (PSOL) 

afirmou que, apesar da crise, a Alerj 
está discutindo uma mensagem de 
lei na qual o Governo do Estado 
assumirá uma dívida de R$ 38 mi-
lhões da Supervia com a Light. O 
parlamentar se posicionou contrá-
rio, ressaltando que a empresa de 
transportes ferroviários pertence à 
Odebrecht e finalizou ressaltando 
que o dinheiro das isenções fiscais 
daria para pagar várias vezes o 13º 
salário. 

O também deputado Flávio Se-
rafini (PSOL) criticou o modelo de 
isenções fiscais adotado pelo Es-
tado, que deixa de arrecadar R$ 3 
bilhões por ano com a medida. O 
parlamentar ressaltou que os salá-
rios dos servidores estaduais soma-
dos não chegam a metade do orça-
mento mensal do Estado e finalizou 
dizendo que somente com muita 
luta dos trabalhadores será possível 
mudar esse modelo que privilegia as 
empresas em detrimento dos traba-
lhadores.

Trabalhadores reunidos em manifestação na escadaria da Alerj
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Sintuperj marca presença 
em assembleia dos servidores públicos estaduais

Confira estas matérias na íntegra em www.sintuperj.org.br

A Diretoria Executiva do Sin-
tuperj vem a público relatar 
fato lamentável ocorrido na 

manifestação organizada pelos ser-
vidores públicos estaduais na Alerj 
no dia 08/12/15.

Relembremos antes que na As-
sembleia Geral Extraordinária dos 
técnico-administrativos, realizada 
na Capela Ecumênica da Uerj, no 
dia 03/12/15, após  os ataques habi-
tuais do grupo de oposição à atual 
diretoria do Sintuperj, ficou acor-
dado que temporariamente deixa-
ríamos as diferenças político-sindi-
cais de lado, e nos uniríamos contra 
o inimigo comum: o governo do 
estado, que promove parcelamen-
to dos nossos salários, não paga os 
terceirizados, bolsistas e residentes 
do Hupe e que colocou o Estado do 

Rio de Janeiro em crise financeira 
(Esta crise não é nossa!).

Cumprindo deliberações da As-
sembleia, estivemos presentes na 
Plenária dos servidores estaduais 
no Sepe no dia 04/12/15 e no ato 
na Alerj em 08/12/15, dentre outras 
atividades.

Pois bem, no ato da Alerj já nos 
encontrávamos protestando com 
nossa faixa nas escadarias da Alerj 
quando o grupo da oposição chegou 
e se posicionou afastado do gru-
po do Sintuperj, com servidores da 
Uerj, Uezo e do Cecierj. Ou seja, não 
querem união dos técnico-adminis-
trativos na luta contra o governo.

Após diversas falas de represen-
tantes de outras categorias solicitan-
do união de todos e que as diver-
gências internas fossem deixadas de 

lado e que “roupa suja é pra se lavar 
em casa”, uma Sra. da oposição fez 
questão de se apresentar ao micro-
fone dizendo-se oposição ao Sintu-
perj, sindicato legítimo represen-
tante dos técnico-administrativos 
dos servidores das Universidades 
Públicas Estaduais no Rio de Janei-
ro, que ali se fazia presente. Inten-
ção única de dividir e não somar 
em um momento difícil para os 
servidores.

Lamentamos que esse grupo que 
por diversas vezes foi derrotado nas 
urnas continue colocando seus in-
teresses pessoais acima do interesse 
de toda uma categoria.

 
Diretoria Executiva do Sintuperj

Quadriênio 2015-2018

Nota de esclarecimento

A Capela Ecumênica da 
Uerj recebeu na tarde 
desta quarta-feira, 09 

de dezembro, a Assembleia 
dos servidores públicos esta-
duais. O espaço de discussão 
e deliberação foi convocado 
no ato dos servidores públicos 
estaduais promovido na Alerj 
na última terça-feira, dia 08 de 
dezembro. Em pauta, a crise 
financeira do Estado e a possi-
bilidade de uma greve geral dos ser-
vidores, por conta da ameaça de não 
pagamento da segunda parcela do 
13º salário (prevista para o dia 17 de 
dezembro), risco de inadimplência 
nos pagamentos dos servidores do 
Estado nos próximos meses e mu-
dança do calendário proposta pelo 
governador Luiz Fernando Pezão, 
além de várias categorias estarem 
com seus vencimentos defasados 
em relação as perdas inflacionárias 
dos últimos anos. O Sintuperj esteve 

presente com a coordenadora geral 
Regina de Fátima de Souza e a coor-
denadora de Formação e Comuni-
cação Sindical Loana Saldanha.

Durante a assembleia, a coorde-
nadora Regina Souza fez uma inter-
venção saudando os companheiros 
em luta que se organizavam na Ca-
pela Ecumênica, ressaltando que a 
Capela Ecumênica é um espaço his-
tórico de mobilização dos servidores 
públicos e informou que o Sindicato 
irá realizar sua assembleia no dia 10 

de dezembro, às 14 horas, no 
mesmo local. A coordenado-
ra aproveitou para reafirmar 
a importância do espaço de 
deliberação dos trabalhado-
res da Uerj e a importância da 
participação da comunidade 
de técnico-universitários no 
espaço.

Também na quarta-feira, 
os coordenadores gerais Jorge 
Luis Mattos (Gaúcho) e Antô-

nio Virgínio Fernandes estiveram 
na Alerj participando de Audiência 
Pública promovida pela Comissão 
de Educação e na Tribunal de Con-
tas do Estado, onde se reuniram 
com o conselheiro presidente do 
órgão, Dr. Jonas Lopes de Carvalho 
Junior, para discutir questões envol-
vendo processos de aposentadoria 
de servidores da Uerj/Hupe. Outras 
informações estão disponíveis na 
página do Sindicato, o www.sintu-
perj.org.br.


